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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
der schlechte Zustand der Anna-Ebert-Brücke ist hinlänglich bekannt. 
So hat der Stadtrat bereits im Jahr 2005 eine Sanierung beschlossen, welche aber nur eine 
mittelfristige Lösung darstellt. 
Aus diesem Grund hat der Stadtrat im Jahr 2010 den Neubau einer Strombrückenverlänge-
rung, zur Entlastung der Anna-Ebert-Brücke und der Zollbrücke, beschlossen. Aus diversen 
Gründen sind die Planungen dazu derzeit in Verzug geraten. 
 
Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie sieht der aktuelle Sachstand zur Belastbarkeit der Anna-Ebert-Brücke aus? 
2. Welchen aktuellen Sachstand gibt es zurzeit zu den Planungen der Strombrückenver-

längerung? 
3. Wie sieht der aktuelle Zeitplan zur Strombrückenverlängerung aus? 

 
Ich bitte neben einer kurzen mündlichen Beantwortung um eine ausführliche schriftliche Stel-
lungnahme. 
 
 

 
Jens Ansorge 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 
 
 




